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L’Eden de Satan N° 128 

Questions pour la réunion des ministres septembre 2023 

Le 24 septembre 2023 

Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête en prière. 

Cher Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, que Tu sois ici. Et Père, nous croyons, Seigneur, que nous 
arrivons à la conclusion de toutes choses. Maintenant, Seigneur, que cela soit fait selon Ta volonté. Au Nom de Jésus-Christ, 
nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous s’assoir. 

Nous allons maintenant passer en revue les questions et réponses d’hier, de la réunion des ministres. Et pour vous qui écoutez 
en ligne, le son est très faible. C’est comme si j’étais au fond d’un puits ou comme si notre conducteur de chants était dans un 
puit. Et je ne sais pas si c’est un problème que nous avons ici ou si c’est un problème avec le système de radiodiffusion du 
plateforme Christian World. Alors, je leur ai envoyé un e-mail pour solliciter leur aide, quelqu’un a dû appuyer sur 
l’interrupteur, parce que j’ai l’air de parler à une vitesse d’environ 95%. 

Quoi qu’il en soit, voici les questions qui nous ont été posées lors de la réunion des ministres hier. Et il y avait une question en 
particulier dont j’étais vraiment fier, parce que les frères ont trouvé une pépite d’or qui nous montre exactement ce qui se passe 
en cette heure. 

Question n° 1 : Dans le sermon, l’Eden de Satan n°5, prêché à Hickory en Caroline du Nord, vous avez dit lors de votre 

prière « Croyez que le Cri en fait, il y a en fait un temps où le Cri se fond dans la Voix, la résurrection commencera », 

Ma question est de savoir ce que vouliez-vous dire par « le Cri se fond dans la voix ? 
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Réponses n°1 : Tout comme William Branham l’a dit : « le temps se mélange à l’Éternité », nous pouvons dire la même chose du 
Message, qui est le Cri, se fondant dans la Saison de la Résurrection qui est la Voix de 1 Thessaloniciens 4. Il suffit de regarder 
le centre d’attention de l’Épouse et tout ce qu’elle pense, toutes ses pensées s’alignent sur la préparation pour la manifestation 
de cette Parole Semence et la saison de la résurrection. Nous y sommes. La fusion est déjà en cours. 

Question n° 2 : Le temps et le Signe de l’union 18.08.63 P:58, Frère Branham dit : « Remarquez, ils s’unissent en ce moment. 

Vous dites : « Frère Branham, est-ce vrai ? » Ils arrivent à la bataille d’Harmaguédon ; c’est exactement ce qu’ils feront. Vous voyez ? Et ils 

s’unissent pour cela en ce moment. C'est pourquoi nous avons l’ONU et tout ce que nous avons. Le monde occidental s’unit contre le 

monde oriental, le communisme et ainsi de suite ; tout s’unit. » 

Remarquez qu’il a dit « Le monde occidental s’unit contre le monde oriental » ..., est-ce ce qui se passe en Ukraine ? 

Réponse n° 2 : Oui, il semble qu’en ce moment, le monde soit divisé entre les superpuissances du monde occidental et ceux 

du monde oriental qui semblent s’opposer l’une à l’autre. Ils ont même mis en place un Forum Economique de l’Est (EEF) pour 

lutter contre le Forum Economique de l’Ouest. Ce n’est pas seulement la Russie, mais la Chine, l’Inde, le Brésil, l’Afrique du 

Sud, ainsi que des pays comme l’Arabie Saoudite, du Moyen-Orient, ainsi que d’autres pays du Moyen-Orient, et la plupart des 

pays africains ont rejoint les pays du BRICS. Il semble plus que jamais que ce soit l’Est contre l’Ouest comme nous en a mis en 

garde Frère Branham. Ils ont maintenant formé le Forum Economique de l’Est (EEF) pour lutter contre le Forum Economique 

de l’Ouest.  

Donc, nous y sommes. Je veux dire que vous le voyez dans les journaux, vous le voyez en ligne. J’ai juste quelque chose à vous 
montrer. Voici une photo de leur bâtiment. Cela ressemble à un bâtiment de type ONU, mais c’est en fait le bâtiment du Forum 
Economique de l’Est (EEF). Eh bien, nous avons tous entendu parler du Forum Economique de l’Ouest (WEF) pendant des 
années et des années. Mais maintenant, nous voyons qu’ils ont aussi un Forum Economique de l’Est (EEF). Donc, je pense que 
c’est intéressant, parce que Frère Branham a parlé du monde occidental qui s’unit contre le monde oriental et c’est juste en face 
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de nous. La semence s’est manifestée. Ainsi, nous voyons toutes les nations africaines qui sont, à l’Est contre l’Ouest, comme 
nous en a averti frère Branham. Nous disions nation contre nation, regroupant, en quelque sorte, ce conflit dans cette catégorie, 
mais maintenant nous pouvons en fait le regrouper dans sa catégorie, l’Est contre l’Ouest. Et nous y voilà. 

Le lien suivant montre un site Web hébergeant des informations sur le Forum Économie de l’Est, je ne sais pas s’il s’agit du site 
officiel ou simplement d’un site proxy. 

Le forum suivant est organisé par l’agence gouvernementale russe Roscongress.  

forumvostok.ru. Le Forum économique de l’Est (en russe : Восточный 

экономический форум ou ВЭФ) est un forum international qui se tient chaque 
année à Vladivostok, en Russie, dans le but d'encourager les investissements étrangers 
dans l’Extrême-Orient russe. Le Premier ministre de Malaisie Mahathir Mohamad, 
président ... Wikipédia 

J’ai essayé plusieurs fois de télécharger une photo de leur QG, mais cela n’a pas réussi. 

Je ne sais pas si elle a été supprimée exprès, mais je ne l’ai jamais eu pour vous le 

montrer. C’est un fichier WEPF.  

Question n° 3 : 1 Selon Jean 5.19, sommes-nous également censés avoir des visions avant de faire quoi que ce soit, tel que 

lors de la conduite de l’église ? 

Réponse n° 3 : Eh bien, tout d’abord, tout le monde n’est pas appelé à avoir des visions ni même fait pour avoir des visions. 
Mais le prophète de Dieu était un type de Son Fils qui, certainement, en avait. Il nous a dit que lorsque vous avez une vision, 
votre subconscient ne dort jamais, mais quand vous avez un songe, vous dormez parce que votre subconscient est séparé de votre 
conscient, mais avec un prophète, le conscient et le subconscient sont ensemble. 

https://en.wikipedia.org/wiki/Eastern_Economic_Forum
https://en.wikipedia.org/wiki/Eastern_Economic_Forum
https://forumvostok.ru/en/
https://en.wikipedia.org/wiki/Eastern_Economic_Forum


4 
 

Nous avons vu Son étoile et nous sommes venus pour L’adorer 16.12.63 P:30 Maintenant, nous voyons aussi, en cela, que 
lorsqu’un homme est né pour être un voyant, ou pour voir des visions, vous devez être appelé à cela, par Dieu. Remarquez, voici votre 
subconscient naturel, et voici votre première conscience. Maintenant, vous devez sortir de vos sens, de vos cinq sens, vous endormir pour entrer 
dans le subconscient, puis y revenir. C’est un songe. Mais un voyant, les deux consciences sont ensemble. Vous ne sortez pas de ces cinq sens ; Vous 
êtes toujours dans les cinq sens, vous vous tenez droit et regardez ce qui se passe. Vous voyez, vous ne quittez jamais vos sens. Vous êtes là, vous 
savez où vous êtes et ce que vous faites, lorsque vous prononcez vos paroles. Or, ça c’est un don prédestiné. « Les dons et les appels 
sont sans repentir. » Vous voyez, C’est Dieu qui fait cela. Vous ne vous endormez pas ; Vous êtes debout avec les deux yeux 
ouverts, vous regardez droit devant vous et vous voyez ce que vous regardez. Vous voyez ? Et ce qu’est une vision, elle vient de 
Dieu, bien sûr.  

Maintenant, je me souviens qu’en Ouganda, en 2006 (et je vous ai raconté l’histoire plusieurs fois) que je suis allé m’asseoir, et 
le Seigneur m’a parlé disant : « Pourquoi es-tu assis ? Ne t’ai-je pas appelé à prêcher ? Alors j’ai dit : « Oui Monsieur ». Et Il a 
dit : « Alors va prendre en charge la réunion. » Eh bien, bien sûr, je ne suis qu’un être humain. Et nous avons eu une énorme 
tempête. Et je ne savais pas comment prendre en charge la réunion. Alors, je me suis levé pour obéir à ce qu’Il me disait. Et j’ai 
fait un pas vers la chaire. J’étais à peu près aussi loin que le mur ici et j’étais assis sur un banc. Et donc, à mon premier pas, tout 
d’un coup, j'ai vu comme une vision de 30 secondes. J’ai appelé cela une vision mentale parce que mes yeux étaient ouverts.  

Je pouvais voir la chaire et tout, mais je pouvais aussi voir cette représentation de Jésus dans la barque et il a commencé à 
pleuvoir, et les apôtres ont commencé à avoir peur, et c’était comme si toute la scène se jouait devant moi. Je ne peux dire que 
c’est comme quand vous êtes un enfant et que vous êtes assis à l’école, et que vous avez un rêve éveillé. Vous avez tous eu un 
rêve éveillé. Dans votre rêverie, vous êtes dehors sur une aire de jeu, vous jouez et vous ignorez ce qui se passe dans la salle de 
classe, même si vous pouvez voir. Eh bien, c’est un peu comme ça que ça s’est passé pour moi. Alors j’ai dit que c’était une 
vision mentale, mais peut-être que c’était une vision, je ne sais pas. 

Bref, alors à mon deuxième pas, j’ai vu frère Branham courir autour de l’arbre. J’ai vu l’écureuil pépier sur lui, et Frère Branham 
venait d’arrêter la tempête au Colorado. Et elles étaient toutes les deux des visions de 30 à 45 secondes, mais elles étaient, 



5 
 

comme condensées. C’est comme si je les voyais instantanément et parce que faire un pas puis un autre vous prend environ une 
seconde, mais pourtant c’était comme 30 secondes, et cependant elles étaient condensées, c’est comme si elles étaient 
compressées. Comme dans votre ordinateur, si vous envoyez un gros fichier, vous devez le compresser pour que les gens le 
reçoivent. Eh bien, c’est ainsi qu’étaient ces visions mentales. 

Elles étaient comme compressés et pourtant mes yeux étaient ouverts. Je les ai vus, mais je ne les ai pas compris, alors je les ai 
simplement reléguées à une vision mentale. Eh bien, Frère Branham dit, quand vous rêvez, vous vous endormez, mais quand 
vous voyez une vision, le subconscient et le conscient sont ensemble. Maintenant, je peux honnêtement dire que cela ne m’est 
pas arrivé beaucoup fois, donc je ne peux pas dire ce que c’était. Mais je préfère dire que c’était une vision mentale que Dieu 
m’a en quelque sorte donnée. Comme s’Il avait téléchargé cette petite chose ici, même si elle se rouillait. Vous savez ça ne se 
rouillait pas à l’époque. Mais quoi qu’il en soit, Il m’a téléchargé Ses Pensées et j’ai donc pris Ses Pensées et je me suis dirigé 
vers la chaire. 

Et aussi dans son sermon : Les événements rendus clairs par la prophétie 01.08.65F P:46 Maintenant, Dieu savait que ces 
hommes étaient si enflés d’orgueil et si pleins de théologie qu’ils pensaient qu’ils avaient raison sur toute la ligne. Ils n’avaient jamais fait 
cas de la Parole de l’heure. Vous voyez ? Alors Dieu a dit : « Tu réussiras ; vas-y, descend. Et quand Michée a dit cela, ils ont alors 
prophétisé sous l’influence d’un mauvais esprit. Ils auraient raccroché le téléphone, ou éteint la radio, ou fait n’importe quoi, d’avoir entendu 
dire cela contre eux, ils se sont levés et sont sortis. Mais regardez ce qui s’est passé. Maintenant, Michée devait vérifier sa vision par la 
Parole écrite ; c’est ainsi qu’il a su. Il a dit : « Quand je viendrai... Mettez cet homme en prison ; Donnez-lui des eaux d’affliction et du 
pain d’affliction. Quand je reviendrai, je m’occuperai de lui. Il a dit : « Si tu reviens, Dieu ne m’a jamais parlé. C’est à ce moment-là qu’il 
a su que sa vision est exactement conforme à chaque Parole de cette heure-là. L’heure d’Achab avait sonnée. Frère, sœur, c’est 
l’heure et le temps de l’appel à sortir de Babylone. Les lumières du soir sont ici. Marchez dans la Lumière pendant qu’il fait clair. 
Remarquez, les croyants ont vu la Parole manifestée et L’ont cru. Jésus a dit : « Mes brebis connaissent Ma Voix, Ma Parole, Mes 
signes de l’âges. Un faux berger, elles ne suivront pas. »  

Alors, remarquez que la Bible est le livre de Dieu des visions, d’accord ? Et nous n’avons pas besoin d’avoir une vision physique. 
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Nous pouvons voir ce qui se passe ici. Maintenant, le fait est que Frère Branham avait écrit dans la page de garde de sa Bible 
qu’un garçon allait mourir et qu’il ressusciterait des morts dans un pays étranger. Il ne savait même pas où ça serait. Mais quand 
il était en Finlande, la scène s’est jouée. Un garçon a été tué dans un accident de voiture. Ils ont arrêté leur voiture. Il y avait la 
police le long de la route. Il y avait des soldats russes le long de la route et Frère Branham a dit : « Vérifiez votre page de garde. 
Je pense que c’est peut-être la vision. » 

Ils l’ont vérifié avec la vision et bien sûr, c’était écrit. Ils l’ont vérifié avec la parole écrite, et cela s’est manifesté devant eux. 
Ensuite, ils ont su que c’était ça. Eh bien, c’est la même chose avec Sa Parole. Nous voyons des choses se produire dans le monde. 
Nous savons qu’il y a 82 événements qui se sont accomplis dès les années 86, durant la Parousia. Et nous sommes en mesure de 
les vérifier avec le livre de Vision. Très bien, Jésus, nous a dit que ces choses arriveraient. Donc, ce n’est pas que vous pouvez 
avoir une vision, mais vous avez ceci (La Bible). Et nous ne faisons rien à moins que le Père ne nous le montre d’abord, tout 
comme Jésus. 

Donc, tous les croyants ne sont pas censés avoir une vision, mais tous ceux qui sont des croyants authentiques ramèneront tout, 
y compris les songes et les visions, à la Parole pour les vérifier avec la Parole, car Elle est notre absolu. Et Frère Branham a dit 
que pour avoir une vision, vous devez avoir été conçu d’une façon spéciale pour que votre conscience et votre subconscience se 
rencontrent, alors que la plupart des gens s’endorment d’abord, puis Dieu s’occupe de leur subconscient. Comme je vous l’ai 
raconté, à propos de beaucoup des songes que frère Don avait, ceux-ci venaient de Dieu, parce qu’ils se sont réalisés. 

5.19 Alors Jésus répondit et leur dit : En vérité, en vérité je vous dis, Le Fils ne peut rien faire de lui-même, seulement ce qu’il voit le 
Père faire ; car quelques soient les choses que le Père fait, le Fils aussi les fait pareillement. 20 Car le Père aime le Fils, et lui montre toutes les 
choses que Lui-même fait ; et Il lui montrera des œuvres plus grandes que celles-ci, afin que vous soyez dans l’étonnement. 

Actes 2.17 Et il arrivera aux derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair, vos fils et vos filles prophétiseront ; vos 
jeunes gens auront des visions, et vos hommes âgés auront des songes.  

Maintenant, voici la question pour vous. Il dit que vos fils et vos filles prophétiseront. Cela signifie prêcher. 
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Alors le pentecôtiste va dire, eh bien, voyez, nous sommes des femmes, ce sont Ses filles qui ont prêché.  

Maintenant, ce n’est pas tous vos jeunes gens, ce n’est pas toutes les jeunes filles, juste ceux qui ont le don de Dieu, mais tout le 
monde peut avoir des songes, mais tout le monde n’a pas de songes. 

Nous voyons cela aussi dans Joël 2.28 Et il arrivera, après cela, que je répandrai mon esprit sur toute chair ; et vos fils et vos filles 
prophétiseront ; (Prêcheront, ainsi ils prophétiseront et prêcheront effectivement, mais nous savons qu’il est commandé aux 
femmes de ne pas prêcher, même si elles sont douées pour le faire, elles sont en dehors de la volonté de Dieu de le faire. Vous 
voyez qu’elles sont mises à l’épreuve pour voir si elles seront conduites par un don ou si elles seront conduites par la Parole de 
Dieu, tout comme Balaam) vos hommes âgés feront des songes, et vos jeunes gens verront des visions. 

La vision de Patmos 04.12.60 Soir P:98 Oh ! Gloire à Dieu ! « Je répandrai de Mon Esprit sur toute chair, et vos fils et vos filles 
prophétiseront ; Vos jeunes gens auront des visions, vos vieillards ferons des songes. Alléluia ! Parfois, Il doit vous endormir pour pouvoir 
regarder à travers vous, mais Il vous en montrera certainement plusieurs fois. « Vos jeunes gens auront des visions, vos vieillards 
feront des songes ; sur Mes servantes et Ma servante, Je répandrai de Mon Esprit. Pas sur Mes diacres et Mes pasteurs, ni sur Mon... Sur quiconque 
le voudra, sur toute chair, Je répandrai Mon Esprit. » Vous vous demandez pourquoi je crie cela, mais cela vient dans ces âges d’église 

Donc, la promesse de recevoir Son Esprit est pour tous les enfants, mais nous savons que tous ne Le recevront pas. Cependant, 
ceux qui recevront, Ses visions, a-t-il dit, parfois Dieu doit vous endormir pour voir les choses qu’Il veut vous faire voir. C’est 
ce qu’on appelle une vision nocturne. J’ai rencontré beaucoup de chrétiens qui ont reçu de nombreuses fois de telles visions de 
Dieu. Il est très rare que l’on soit fait de manière à les voir quand on est éveillé.  

Question n° 4 : L’EXPOSE : L’ÂGE DE L’EGLISE DE PHILADELPHIE PAGE 304 {313-2} … Le mouvement œcuménique, 
qui est parti sur un principe si beau et si béni, en apparence (d’accomplir la prière de Christ, que nous soyons tous un), devient tellement fort, 
politiquement, qu’il fait pression sur les gouvernements pour en arriver à ce que tous s’y rattachent directement, ou adhèrent à des 
principes qu’il a édictés, et qui auront reçu force de loi, en sorte que personne ne sera reconnu comme étant réellement une église, à moins de se 
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soumettre directement ou indirectement à ce Conseil œcuménique. Les petits groupes perdront leur statut, leurs privilèges, etc., 
jusqu’à perdre même leurs biens matériels et leurs droits d’assistance spirituelle. 

Donc Question n° 4 : Selon cette citation, l’Épouse va-t-elle subir cette pression avant l’Enlèvement, ne pas pouvoir acheter 
ni vendre sans cette marque ? 

Réponse n° 4 : Je crois que nous voyons déjà cela dans le monde entier. Même à ce jour, les frères ne peuvent pas avoir de 
réunion ou avoir un orateur invité à moins qu’il ne soit préalablement approuvé par le gouvernement de l’État. Au Congo, en 
RDC, ce fut le cas lorsque j’ai été invité. Mon passeport a été préalablement approuvé par le ministre des affaires étrangères du 
Gabon, ils ont dû obtenir l’approbation d’une grande église agréée par l’État pour signer les réunions. Je ne fus pas au courant 
de cela jusqu’à ce que cela soit fait. 

Dans son sermon La religion de Jézabel 19.03.61 P:64 « Certes, personne ne va l’arrêter maintenant ; en effet, ce qu’ils n’avaient 
pas réussi à obtenir dans les cercles religieux, c’est par la politique qu’ils ont introduit tout ça, et c’est comme ça qu’ils 
y sont arrivés. »  

Alors, où l’ont-ils fait ? Il a dit en politique. Bien que l’Église catholique soit une organisation religieuse, elle apportera son 
pouvoir à la politique, et alors l’optique deviendra claire. 

« Euh-huh, c’est exactement ce qu’ils ont fait. Et la politique sera un boycott, (et qu’est-ce qu’un boycott ? C’est une cancel 
culture) et on va se retrouver avec la marque de la bête, aussi sûr que je suis ici devant vous, Vous voyez ? Et la Bible l’a 
annoncé. » 

Vous voyez, alors qu’est-ce qu’un boycott ? Ce n’est rien d’autre que du « cancel culture » [une exclusion ; Note du Trad.]). 
Et le monde est plein de cancel culture aujourd’hui qui n’est rien de moins que des boycotts. 

Très bien, donc nous voyons déjà ces choses se produire. 

Question n° 5 : Dans la plupart des pays, il existe une séparation des pouvoirs entre l’Église et l’État.  
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Permettez-moi de m’arrêter ici un instant. Permettez-moi de dire ceci. Je crois de tout mon cœur que ce qui s’est passé avec le 
masque, la distanciation sociale des gens, le fait d’avoir à prendre une certaine chose, parce qu’ils ont été mandatés par leur 
gouvernement à le faire, je crois que c’était un test pour la vraie marque, qui viendra lorsque tous les pays du monde passeront 
à la crypto-monnaie, et ils utiliseront votre score social pour vous autoriser ou pas à accéder à votre argent. C’est à leur fruit 
que vous les reconnaitrez. C’est exactement ce que dit la Bible, et cela viendra et je vais vous montrer comment cela viendra. 

Question n° 5 : Dans la plupart des pays, il existe une séparation des pouvoirs entre l’Église et l’État. Comment ces églises 
dénominationnelles feront-elles pression sur les gouvernements ? 

Réponse n° 5 : Ils utilisent les pouvoirs politiques à la place pour faire ce qu’ils veulent. Rappelez-vous, frère Branham a dit : 
« ils ne pouvaient pas le faire par la religion, alors ils se sont tournés vers la politique. » 

La religion de Jézabel 19.03.61 P:64 « Certes, personne ne va l’arrêter maintenant ; en effet, ce qu’ils n’avaient pas réussi à 
obtenir dans les cercles religieux, c’est par la politique qu’ils ont introduit tout ça, et c’est comme ça qu’ils y sont 
arrivés. » 

Maintenant, comment l’ont-ils introduit ? Comment font-ils cela ? Vous vous demandez. Le Conseil des Églises a-t-il donné 
mandat au Congrès de le faire ? Ils utilisent les syndicats. Permettez-moi de le lire ici. 

Alors, où l’ont-ils fait ? Il a dit par la politique. Bien que l’Église catholique soit une organisation religieuse, elle exprimera son 
pouvoir dans la sphère politique et syndicales. Et alors l’optique deviendra claire. Comme il l’a dit en Californie, où l’Église 
catholique, en 1965, a dicté aux syndicats quoi faire. Et les syndicats ont dit à la ville ce qu’elle devait faire. 

Être conduit 07.12.65 P:76 Un homme d’affaires, qui est ici, me disait, ici même, en Californie, que l’église doit dire au syndicat 
quoi faire. Vous voyez, c’est à nouveau l’union de l’église et de l’État. C’est en plein sur vous. Vous voyez, vous êtes en plein là-
dedans et vous prenez la marque de la bête sans le savoir. 

C’est pourquoi il nous a dit de sortir de ces syndicats. Vous voyez, il doit y avoir un appel à le faire. 



10 
 

Question n° 6 : Le premier sceau 18.03.63 P:156... Pourquoi le communisme a-t-il surgi, là-bas en Russie ? Ça me fait mal au 
ventre d’entendre tant de prédicateurs s’époumoner à parler du communisme, ils rouspètent, et ils ne savent même pas de quoi ils se plaignent. 
P:174 ... Qu’est-ce qui a donné naissance au communisme en Russie ? C’est l’impureté de l’église romaine, et du reste.  

Autrement dit, Frère Branham dit ici : Ne vous inquiétez pas du communisme. Elle fera exactement ce qu’elle est censée faire. 
Vous ne pouvez pas l’arrêter, mais c’est l’Église catholique qui fait le plus de dégâts. 

Dans votre sermon Le Conseil œcuménique des Églises 3e partie, vous avez montré que le communisme ne vient pas de 
la Russie, mais des États-Unis et de l’Europe, et que le mouvement LGBT est un complot communiste visant à 
détruire l’Amérique, en détruisant la famille. Pourriez-vous nous éclairer davantage sur « comment le communisme est-
il venu de la Russie » ? 

Réponse n° 6 : Vous ne devez pas regarder le communisme dans les années 40 à 60 à la lumière de ce qu’il est devenu 

aujourd’hui. Le communisme en Russie a pris fin le 9 novembre 1989 lorsque le mur de Berlin est tombé. Cela a été fait par 

le pape en s’unissant aux protestants comme Frère Branham l’avait prophétisé. 

Les noms blasphématoires 04.11.62 Matin P:79 Cette femme, cette femme, son pouvoir... Et vous voyez, en ce moment où le… Et 
les catholiques ont leurs grandes tâches en cours au Vatican maintenant, là-bas d’où ils essaient... Et tous ces évêques et ainsi 
de suite, ils essaient de parvenir à un accord pour combattre le communisme, le monde combat le communisme et se 
joint qu’au catholicisme.  

C’est ce que le pape Jean-Paul II a fait quand il est finalement allé en Pologne et s’est uni au grand syndicat (ce sont les syndicats) 
et à Lech Walesa, et a fait tomber le communisme en Russie. 

Eh bien, ils l’ont fait au communisme russe, mais pas à la forme chinoise du communisme qui s’est glissée aux États-Unis. 
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Le super signe 29.11.63 VENDREDI 77 « Aujourd’hui, les églises veulent avoir leur super dénomination. Nous avons longtemps 
essayé. Les méthodistes prennent tout. Les baptistes prennent tout. Puis, les pentecôtistes entrent dans la course, ils prennent tout. Les catholiques 

cherchent à tout prendre. Alors ils se retrouvent en de petits groupes éparpillés, ils ne peuvent 
pas le faire. « Mais mettez-les ensemble, » (pour les unir ensemble. Tout comme le 
communisme unit les gens, tout comme le catholicisme est appelé l’église 
universelle.) combien cela semble scripturaire ! Mettons-nous ensemble ! Mettons-nous 
ensemble ! Et alors, nous y arriverons. Nous ferons sombrer le communisme dans 
l’océan. » 

 Eh bien, ils l’ont fait au communisme russe, mais pas à la forme chinoise du 
communisme qui s’est glissée aux États-Unis. 

             Lech Walesa et le pape Jean-Paul II 

Mais remarquez ce qu’il dit ensuite au paragraphe 78 Ils ne savent pas que Dieu a suscité le communisme pour les vaincre. C’est une 
forte déclaration de la part d’un prédicateur, mais j’en ai marre d’entendre ceci : « Le communisme ! Le communisme ! » Vous connaissez les 
signes du communisme, mais l’heure dans laquelle nous vivons, vous n’en savez rien. Ne savez-vous pas que Dieu a promis de faire 
cela ? De même, Il avait commencé, suscité Nebucadnetsar pour détruire Israël, parce qu’ils ne suivaient pas Sa voie. La Bible l’enseigne 
clairement, et c’est l’heure où cela doit se produire. 

Donc, vous n’y échapperez. Vous ne détruirez pas complètement le communisme, c’est ce qu’il a dit. En fait, Le communisme 
existe dans un but. 

Vous voyez même si le prophète de Dieu a prophétisé que l’église catholique s’unirait aux dénominations et ferait tomber le 
communisme russe, cependant, le communisme était si étroitement lié à Amérique qu’il existe encore aujourd’hui pour faire 
tomber notre capitalisme. 
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Dans la citation suivante, nous voyons qu’ils s’unissent pour le faire, puis il dit ; mais le communisme s’associera au 
catholicisme. Regardez comment il le dit, c’est tout simplement prophétique. 

Israël et l’église 25.03.53 166 Les églises de Christ d’Amérique se sont déjà (c-à-d, au temps présent) constituées en confédération à 
toutes les autres églises, et un jour, elles formeront un groupe ici qui (au temps futur, tel que dans les années 80) exclura les autres, afin 
de combattre le communisme, et elle s’associera (C’est encore au futur avec le Pape François) au Catholicisme, avec l’Eglise 
protestante et l’Eglise catholique réunies. Et les groupes interdénominationnels qui se distinguent par la Vérité et ont abandonné leur dogme, 
seront persécutées. La marque de la bête ; le Sceau de Dieu ; bientôt viendra l’épreuve de force. Et, frères, si Cela n’est pas là-dedans, vous 
serez certainement séduit car cela paraîtra si beau. 

Ce pape est vraiment doux et tendre. Il parle comme un petit bébé, comme vous parlez à vos enfants. Vous dites des petits 
mots. C’est ainsi que parle ce Pape. Il se moque de vous. 

Dans son sermon Questions et réponses sur L’image de la bête 15.05.54 P:18 frère Branham dit : « Et le communisme, 

nous l’avons découvert, n’était pas l’antichrist dont Jésus a parlé. Le communisme n’est pas une nation telle que la Russie ; (Alors, arrêtez 

de penser à la Russie, quand vous pensez au communisme. C’est un esprit, dit-il.) Le communisme est un esprit. L’Amérique en 

est consumé. C’est dans les églises ; c’est dans les gens ; c’est dans les affaires ; c’est partout (le Communisme, l’esprit 

de celui-ci). C’est dans les écoles ; C’est dans les maisons, partout. Et puis quand ils ont organisé cette église qui était contraire... 

Dieu a déjà fait tomber la version russe du communisme, c’est une prophétie manifestée, et ce qu’il nous reste maintenant, 

c’est que l’Église catholique s’unisse à la version chinoise du communisme qui a pris le contrôle des États-Unis et du monde 

occidental. Et regardez comment la version chinoise a pris le contrôle de la technologie dans ce but et maintenant cette même 

technologie contrôle tout dans le monde entier. 

Le témoignage 29.11.53 Soir E-13 Quand le communisme va vous forcer durement, ne vous inquiétez pas, vous vous rassemblerez. Dieu 
a une façon de faire les choses. Vous voyez ? 
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La préparation de Dieu 01.04.54 E-37 J’ai dit : « Éliminez toute cette vulgarité à la télévision, et toutes ces autres choses de ce genre, 
et vous faites que cet esprit communiste commence à circuler, et il circulera. Mais tant que les enfants l’ont en eux, enfui en 
eux ; ils le voient à la maison, ils le voient parmi leur père et leur mère, à l’école et agir impudemment et tout comme 
ça... Comment une église peut-elle le faire ? Frère, vous les mettez dans un... Le communisme est un esprit, pas seulement une nation ; 
c’est un esprit. Et l’esprit est ce qui ronge l’Amérique. Ça ronge les églises ; ça ronge les écoles ; ça ronge l’individu. Et le 
communisme est la chose qui la détruit. Regardez ces Américains hautains et prétentieux, et vous voyez si le 
communisme les a ou pas. Oh là là ! Ils y sont enracinés aussi profondément que la Russie en ce moment. C’est juste. C’est 
un... Ne craignez jamais que le rouge-gorge qui picore la pomme lui fasse du tort. Ce n’est pas le bec du rouge-gorge sur la pomme qui lui fait 
du tort : c’est le ver dans le trognon qui vient à bout de la pomme. C’est juste. Ne pensez pas que c’est la Russie qui vient nous faire 
du mal ; c’est notre propre... L’esprit du communisme, c’est avoir la grosse tête, emportés, enflés d’orgueil, aimant le plaisir ; reniant Dieu, 
se moquant du Saint-Esprit, c’est ce qui nous détruit. C’est ce qui nous fait du mal : le ver dans le trognon. Voilà où ça se passe. 
Amen.  

Alors ne vous inquiétez pas pour la Russie. Il disait toujours, ôtez vos yeux de la Russie. C’est le rideau pourpre. 

Question n° 7 : Hébreux 2.4 Dieu aussi leur rendant témoignage à la fois par des signes et des prodiges, et par 

divers miracles, et par les dons du Saint Esprit, selon sa propre volonté ? 

Selon la Bible, seuls les miracles peuvent témoigner de la présence de Dieu et de la confirmation d’un ministère. Alors que 

beaucoup de personnes aujourd’hui courent après des signes et des choses ? 

Réponse n° 7 : C’est plus une déclaration qu’une question, mais je suis d’accord que beaucoup de personnes courent après des 

signes, mais ils ne peuvent pas voir la manifestation de la Parole Elle-même. 

Frère Branham dit dans Dieu dévoilé 14.06.64 Matin 243 Donc, maintenant nous sommes invités à entrer en Lui, pour être 
participants de tout ce qu’Il est. Nous sommes invités à entrer en Lui, et la chose est cachée aux incroyants, par le voile de la chair humaine. 
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Vous voyez ? Ils connaissent cette gloire, ils lisent ce qui En est dit, C’est dans la Parole, ici, « la gloire de Dieu », et ainsi 
de suite. Pour eux, ce n’est qu’une parole. Pour nous, c’est une manifestation ! Vous voyez ? Ce n’est plus une parole, 
c’est une réalité ! Amen ! 

C’est pourquoi vous et vos voisins pouvez lire les mêmes passages de la Bible, et vous, vous voyez une chose, eux, ils en voient 
une autre. 

Essayer de rendre service à Dieu 18.07.65 Matin P:22 Il révèle donc Sa Parole seulement en Sa saison. Martin Luther 
lut la même Bible que nous. Wesley lut la même Bible que Martin Luther. Les pentecôtistes lisent la même Bible que nous. Jésus lisait 
la même Bible que les pharisiens, mais ils avaient... Essayé de garder le grain tel quel, alors qu’il était en train de mûrir, ils ont 
échoué de voir leur heure. David a fait ici la même chose. Dieu révèle cette Parole dans la saison et à la personne qu’Il 
choisit. Dieu choisit à qui Il veut la révéler. Il a choisi cela avant la fondation du monde. Toutes Ses actions étaient connues d’avance 
par Lui et cachées aux hommes ; Il les révèle comme Il l’entend. C’est la saison choisie par Lui et la personne de Son choix. Il 
n’a jamais choisi un groupe ou une secte ; Il choisit une personne. C’est ainsi qu’Il fait. 

L’accusation 07/07.63 Matin P:116 Pauvres êtres intellectuels, dénués de l’Esprit, rejetés sur votre propre terrain ; vous lisez la même 
Bible que n’importe quel autre homme peut lire, mais vous avez rejeté l’Esprit de Dieu, si bien que la Bible dit que vous serez 
« livrés à une puissance d’égarement, pour que vous croyiez au mensonge et que vous soyez condamnés par ça. » Vous 
croyez en fait que vous êtes dans le vrai, et la Bible dit que vous allez le croire et vous serez condamnés à cause de ce mensonge même que vous 
croyez être la Vérité. 

Maintenant, voici quelque chose sur lequel je veux que vous réfléchissiez. Quand Ève a-t-elle commis l’adultère ? Quand elle a 
fait l’acte physique, ou quand elle a rejeté les conseils de son mari, et qu’elle a écouté un autre homme. Vous voyez, la Parole 
est une semence. Satan est allé semer une semence. Le Fils de l’homme est d’abord allé semer une semence, et cette semence 
qu’Il a semée était la Parole. La semence que Satan a semée à Ève était la Parole. « Tu ne mourras sûrement pas. » Elle a écouté 
ce mensonge d’un autre homme, au lieu d’écouter son mari. Dieu ne lui a jamais dit : « le jour où tu mangeras, tu mourras. » 
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Lisez votre Bible. Il L’a dit à Adam avant qu’Ève n’entre en scène. Et quand Adam lui a dit, elle a dû penser dans son esprit : 
« Est-ce que je dois écouter cet homme avec qui je suis mariée ? Ou est-ce que je dois écouter ce grand, fort et beau garçon ? Je 
pense que je vais l’écouter. 

Alors, quand il est intervenu, il a dit : Dieu n’a pas vraiment dit cela. Elle douta dans sa pensée, parce qu’elle ne l’a pas entendu 
directement de Dieu. Elle l’a entendu de son mari, qui lui l’a entendu de Dieu. Il était le prophète de l’heure, mais nous ne 
l’appelons pas vraiment prophète, parce que nous n’y pensons pas, jusqu’à ce que nous l’abordions, comme Isaac et Jacob et 
Abraham. Mais c’était un prophète. Dieu lui a parlé. Il a dit la même Parole à sa femme. Elle ne l’a pas cru de lui, ce qui signifie 
qu’elle a rejeté Dieu, en faveur d’écouter, ce que j’appellerai un prédicateur dénominationnel. Autrement dit, mon mari n’est 
pas assez bon.  

Écoutez, tout ce que votre mari vous dit, ramenez cela à la Parole. Si c’est dans la Parole. Croyez cela. Si ce n’est pas le cas, 
n’agissez pas en conséquence. Par exemple, si un autre homme disait : Je pense que cela devrait être fait de cette façon, et que 
votre mari dit non, je veux que cela soit fait de cette façon. Ne dites pas à votre mari : « maintenant je vais prendre sa façon de 
faire ». Suivez la façon de faire de votre mari. C’est comme ça que c’est censé être. Mais elle a pris la façon de faire du serpent. 
Elle a dit : « Oh, il est beau. Je vais essayer sa façon. Je produirai ce que Dieu a promis. » Et Dieu a dit : « Non, » c’est là que 
vous mourez. Très bien. 

Adam l’a entendu de Dieu Lui-même. Mais la femme n’a même pas été créée à ce moment-là. Elle était en lui dans la mesure 
où elle faisait partie de sa chair, mais à ce moment-là, elle n’avait pas encore reçu de corps et n’avait pas encore été séparée. 
Donc, elle ne l’a pas vraiment entendu de Dieu. Elle l’a entendu du messager de Dieu, qui était son mari. D’accord. Ainsi, elle 
a commis l’adultère en se basant sur une parole, qui s’est manifestée dans l’acte, dans l’acte spirituel. Parce que vous êtes tels 
que les pensées de votre cœur, et c’est de l’abondance du cœur que la bouche parle. Donc, cela vient d’ici, et l’acte devient 
alors manifeste. 

L’âge de l’Église de Sarde 09.12.60 P:67 Ils lisaient la même Bible que nous, vous voyez, mais, ils n’ont tout simplement 



16 
 

pas tout cru, car Elle ne leur a pas été révélée. Ce n’était pas pour leur âge. C’est pourquoi ils seront là dans la résurrection. Ils 
ont marché dans ce qu’ils avaient comme Lumière, pour y marcher ; c’est pourquoi ils y seront.  

Autrement dit, nous avons des gens, des êtres chers, etc., qui ont vécu dans un autre âge. Ils peuvent ne pas comprendre ce que 
vous comprenez aujourd’hui, mais ils vivaient selon la compréhension qu’ils avaient. Alors, ils ressusciteront. 

Question n° 8 : Frère Brian, la Bible nous parle, dans 1 Thessaloniciens 4.16-17, des saints qui ressusciteront pour s’unir 

aux vivants ; et frère Branham dit que lorsque nous ressusciterons, nous retournerons à l’état initial. 

Maintenant, ma question est : Quand ils ressusciteront, quel Corps auront-ils, de sorte que nous seuls les verrons ? 

Eh bien, examinons simplement ce que dit l’apôtre Paul, parce qu’il est notre absolu et que Frère Branham a prêché comme 
Paul. Frère Branham n’a pas dit qu’ils viendraient dans leur état initial. Il a dit : ils reviendront comme ils sont descendus, mais 
nous ne savons pas ce qu’il voulait dire par là. 

Réponse n° 8 : L’apôtre Paul a dit dans 1 Corinthiens 15.42 : Ainsi aussi est la résurrection des morts. Le corps est semé 
en corruption, il ressuscite incorruptible ; 43 Il est semé en déshonneur, il ressuscite en gloire ; il est semé en faiblesse, 
il ressuscite en puissance ; 44 Il est semé un corps naturel, il ressuscite corps spirituel. Il y a un corps naturel, et il y a 
un corps spirituel, (Donc, il semble qu’ils ressuscitent dans le corps qu’ils ont dans la 6e dimension, le corps qu’ils ont en ce moment, mais 
dans la Tente, ils recevront leurs corps glorifiés.) 

Autrement dit, ils recevront les minéraux de la terre pour se rassembler, avec l’état dans lequel ils sont actuellement. Ils auront 
un corps glorifié parce que le mot glorifié, c’est Endoxazo. Donc, autrement dit, la Parole sera dans ce corps. 

45 Et ainsi il est écrit : Le premier homme Adam, a été fait une âme vivante ; le dernier Adam a été fait un esprit vivifiant. 46 
Néanmoins ce n’est pas le premier qui est spirituel, mais ce qui est naturel ; et ensuite ce qui est spirituel. 47 Le premier homme est 
de la terre, terrestre, le second homme, le SEIGNEUR, est du ciel. 
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Vous voyez, ils ne ressusciteront pas, comme Frère Branham l’a dit, ils n’auront pas un vieux corps rapiécé. Vous savez, vous 
ne manquerez pas de membres. Vous ne trouverez pas de rapiècement sur votre corps, afin que vous ressuscitiez. Vous 
ressusciterez dans votre corps de la sixième dimension et ensuite vous aurez un corps glorifié, je crois, dans la tente. C’est 
pourquoi les gens criaient, parce que maintenant ce corps spirituel avait été revêtu d’immortalité. Et c’est ce que dit la Bible. 

48 Comme est le terrestre, ainsi sont aussi ceux qui sont terrestres ; et comme est le céleste, ainsi son aussi ceux qui sont célestes. 49 Et comme 
nous avons porté l’image du terrestre, nous porterons aussi l’image du céleste. 50 Maintenant je dis ceci, frères, que la chair et le sang 
ne peuvent hériter le royaume de Dieu, (donc, c’est impossible) et que la corruption non plus n’hérite pas l’incorruptibilité. 51 Voici, je vous 
dis un mystère : Nous ne dormirons pas tous, mais nous serons tous changés, 52 En un moment, en un clin d’œil, à la dernière trompette ; 
car la trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et (une conjonction et alors) nous serons changés. 

Donc, nous ressuscitons incorruptible. Qu’est-ce que c’est ? Le corps spirituel est incorruptible. Ensuite, nous aurons notre 
corps glorifié. 

53 Car ce corps corruptible doit revêtir l’incorruptibilité, et ce corps mortel doit revêtir l’immortalité. 54 Ainsi quand ce corps corruptible revêtira 
l’incorruptibilité, et ce corps mortel revêtira l’immortalité, alors sera accomplie cette parole qui est écrite : La mort est engloutie dans la victoire.  

Je pense que cela met fin à toutes autres pensées. Si je perds un bras, est-ce que je vais ressusciter ainsi ? Les gens vont-ils 
ressusciter tous mutilés et vieillis dans un corps ressuscité ? Non. Ils sont dans leur corps de la 6e dimension en ce moment. Ils 
sont immortels parce que c’était dans la pensée de Dieu avant la fondation du monde. Ils l’ont, mais cela sera uni aux éléments, 
et je ne sais pas quels éléments, parce que je sais que la chair et le sang n’hériteront pas du Royaume. Ainsi, nous n’aurons pas 
de chair et de sang. Ça sera un corps. Il sera capable de manger et des choses comme ça, et nous allons l’apprécier. 

Question n° 9 : Frère Branham dit : « Il n’existe pas d’enfer éternel, c’est ce que je crois ; mais comment puis-je l’expliquer 

aux gens en utilisant juste les Écritures ? 



18 
 

Réponse au n° 9 : Dites-leur que pour avoir un enfer éternel, ils doivent avoir la vie éternelle pour y vivre, et puisqu’il n’existe 

qu’une seule forme de Vie Éternelle, ils devraient avoir la vie éternelle de Dieu pour vivre éternellement, c’est donc une erreur 

de croire le contraire. 

Questions réponses sur les sceaux 24.03.63 Matin P:90 14b... Si non, est-ce que l’Étang de Feu et l’enfer sont Éternels ? Non 
monsieur. Non monsieur. Rien de ce qui a été créé n’est Éternel. Non. Tout ce qui a été créé... C’est pour cette raison 
qu’un enfer Éternel, ça ne peut pas exister. Si jamais quelqu’un vous dit que vous allez brûler dans un enfer Éternel, je veux voir 
l’Écriture pour ça. Vous voyez ? Ça n’existe pas, ça. L’enfer a été créé pour le diable et ses anges ; pour l’antichrist et les siens, c’est-
à-dire le diable, le diable incarné.  

Qu’est-ce que ça veut dire ? Le diable incarné ? Autrement dit, il va avoir un corps dans lequel brûler. Ce n’est pas seulement 
l’esprit qui brûle. Vous comprenez ce que je veux dire ? Parce que cela ne ferait pas de mal à un esprit, mais il va être dans un 
corps dans lequel brûler.  

Il a été créé pour ça, pour détruire. Et tout ce qui... Tout... Il n’y a qu’une chose, une seule, de tout ce qui existe, le monde entier 
et tout le reste, il n’y a qu’une chose qui soit Éternelle, et c’est Dieu. 

Le premier sceau 18.03.63 P:103 Alors, comment peut-on voir un enfer Éternel là-dedans ? Voyez-vous, ce sont les derniers jours, où ces 
choses sont révélées. Nulle part dans la Bible il n’est dit que l’enfer est Éternel. Ainsi, pour être dans un enfer Éternel, il 
vous faudrait avoir la Vie Éternelle pour y rester. Il n’y a qu’une forme de Vie Éternelle, et c’est pour Elle que nous combattons. 
Tout ce qui a eu un commencement a une fin. « L’enfer a été créé pour le diable et ses anges », et il sera consumé et supprimé. 

Question n°10 : Les 7 tonnerres ont-ils été révélés ? Si oui, de quoi parlent-ils exactement ? Pouvons-nous avoir une liste de 

ces quelques points ? Si cela se trouve dans le livre des 7 Sceaux, alors de quoi parlent-ils ? Je veux vraiment savoir, si les 7 

tonnerres n’ont pas été révélés, devrions-nous en attendre l’interprétation, pendant le ministère de résurrection du prophète ? 

Réponse n° 10 : Frère Branham a dit dans les Sceaux que chaque fois qu’un sceau était ouvert, il tonnait.  
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Autrement dit, ce bruit de déchirement est comme lorsque vous tirez sur du velcro, vous savez, tirez sur du velcro, ça produit 
un son de déchirement. Ou lorsque vous ouvrez un sceau, vous arrachez le sceau du document. C’est ça le Tonnerre, dit-il. 
Chaque fois qu’il s’ouvrait, il tonnait. 

C’était le bruit de déchirement, lorsque chaque sceau fut ouvert.  

Dans Les questions et réponses COD 30.08.64F P:49 395. On a posé la même question à Frère Branham et on lui a dit : « 

Les sept tonnerres qui équivalent à sept mystères ont-ils déjà été révélés ? Ont-ils été révélés dans les sept Sceaux, mais ils ne sont pas 

encore connus de nous comme étant les tonnerres ? Non, ils ont été révélés dans les sept Sceaux ; c’est de cela qu’il 

s’agissait dans les tonnerres. Ils devaient révéler... 

Donc, cela devrait mettre fin à toutes les spéculations, cela devrait éconduire cette doctrine dans les abîmes de l’enfer d’où elle 
vient. 

Dieu dévoilé 14.06.64 Matin P:137 a dit : « Si, avec votre expérience que le Seigneur vous a donnée pour son peuple, je dis humblement : 
« vous seriez éligible pour écrire vous-même une Bible, votre Parole que Dieu a manifestée. » J’ai dit : « C’est peut-être vrai. » Vous voyez, il 
essayait de me piéger. Vous voyez ? Et j’ai dit : « Mais, vous voyez, je ne pouvais pas faire ça. » Il a dit : « Pourquoi ne pouvait-on pas ? Vous 
avez toutes les qualifications. » J’ai dit : « Mais, vous regardez, un mot ne peut pas être ajouté ou enlevé. « Vous voyez ? Et il dit : 
« Eh bien, les sept tonnerres (Vous voyez ?), » dit-il, « ne seraient-ils pas sept tonnerres qui gronderaient, ne serait-ce pas une révélation 
donnée à un homme ? » J’ai répondu : « Non, monsieur, ce serait y ajouter quelque chose ou lui retrancher quelque chose. » 
Tout est révélé là-dedans, et les sept sceaux ont ouvert la révélation de ce que c’était. 

Et voilà. Ce ne sera pas un groupe d’hommes disant : « Eh bien, j’ai un Tonnerre, et tu as un Tonnerre, et ensemble nous aurons 
les tonnerres. » Ce n’est même pas Frère Branham qui revient à la résurrection et Y ajoute, la Parole a déjà été prêchée. 
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Donc, vous voyez que cette doctrine des sept tonnerres n’a pas passé le test de la Parole, et plus encore, ils croient que sept 

frères viendront avec les sept tonnerres. C’est faux dès le départ parce que Dieu n’utilise jamais un groupe d’hommes, il utilise 

un seul homme. 

Et si cet homme, a dit l’apôtre Paul, vient même du ciel et ajoute une chose à ce qu’il a dit, devinez quoi ? Il est maudit. Il doit 
en être ainsi. Revenons à nos Bibles. 

Le Signe de ce temps 13.11.63 P:25 A aucun moment Dieu n’a traité avec une quelconque organisation. Trouvez-moi cela dans l’histoire. 
Il traite toujours avec un individu, jamais avec un groupe ; un individu. Nous voyons dans l’histoire que quand de grands hommes ont 
été suscités, le Seigneur les a envoyés sur la scène, et après leur mort, les gens formaient une organisation après eux.  

Ainsi, ils sont juste loin de la Parole à ce sujet, pour commencer.  

Question n°11 : Si les 7 tonnerres ont été révélés dans l’ouverture des 7 sceaux, l’Épouse a-t-elle accès à la vie de la Foi des 7 

tonnerres ? 

Réponse n° 11 : Et la réponse est Oui, cela a déjà été révélé. 

Inclinons la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous Te remercions, Seigneur, pour Ta Parole. Et je sais que c’est un peu difficile, mais, Seigneur, nous 
ne disons que ce que Tu as dit et c’est assez bon pour nous. Au Nom de Jésus-Christ, nous Te confions simplement cette Parole, 
à Toi et à Ton peuple au Nom de Jésus. 

Amen. 
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